
.Net和Java应融合 PDF转换可能丢失图片或格式，建议阅读原

文

https://www.100test.com/kao_ti2020/145/2021_2022_Net_E5_92_8

CJav_c104_145524.htm John Gage是Sun公司首席科学家，负

责Sun公司与世界科技组织的联络、对外政策和科技政策领域

的政府关系以及和世界领先研究机构和实验室的结盟等业务

。 John Gage也是一个“可爱的老头”，满脸红光，英语说得

缓慢而低沉，很像童话中讲故事的老爷爷。 作为Sun公司首

席科学家，John Gage如何看待Sun在中国的发展？对中国的科

研能力有何评价？如何看待.net和Java的竞争？4月19日，

在John Gage出席2002年中国企业高峰会期间，本报记者对他

进行了采访。 2001年Sun公司在中国成立了“Sun中国工程研

究院”，到现在为止中国研究院已经取得了什么样的成绩？

John Gage: Sun在北京的实验室由宫力主持，世界上很多关于

安全和Java的书都是由宫力主持写的，北京的实验室目标

是300人，现在有100人左右。为什么我到中国来，宫力到中

国来？我们要使无线技术更好地被政府、企业所用。 未来每

一个无线设备要通过网络连接起来，必须有一个标准，通过

标准实现它们间的信息交换，就像咱们见面互相交换一个名

片，在计算机语言里叫认证。经认证后可以得到某种程度的

授权，比如：可以读哪些文档，可以改变在银行中账号的某

个数字等等。这些同身份、授权和认证相关的东西，就是宫

力在北京的实验室做的项目，这个项目就是要实现对等设施

（不论大小的无线设备）间的认证。 Sun去年在中国的增长

是40％，世界范围内的增长也不是很快，如何评估Sun在中国

的业务以及对中国公司以后的展望。另外为什么Sun公司非常



重视教育？ John Gage: Sun公司在中国的成长是非常快的，主

要是通过和联想等一些较大的IT公司合作。传统上，使用Sun

的领域通常是一些高科技部门，比如说科研部门、航空部门

、石油部门、电子部门等。中国的无线通信手机发展得很快

，所有的电信部门比如说中国联通、网通都使用Sun。中国要

在各级政府部门搞电子政务，Sun是很多这种重要应用的核心

，比如海关应用。Sun公司和中国的企业、政府的合作驱

动Sun在中国的发展。相对IBM等竞争对手，Sun在中国还是

一个比较年轻的公司。 重视教育是因为我们这些人来自校园

，总是对校园充满感情。另外在教育方面的合作可以立刻在

中国有一些合作伙伴，而且这样可以带来很大的利润。 您如

何评价中国大型企业的科研能力？ John Gage:过去五年中国的

科研能力急剧提升，主要是教育科研网推出之后，这种科研

部门间的联系加快了科研的发展，比如说住在西部的人可以

参与到大型的科研项目中，可以同世界上生物科学和信息科

学的同仁交流。我听说到中国留学的外国学生人数已经超过

到外国留学的中国学生，这是一个非常好的消息。这些人可

以带来新的观念和想法。 Sun和政府合作要开发免费的软件

，那末像Sun和微软这样商业型的公司，利润和效益如何体现

？ John Gage: Sun公司上个季度的收入是31亿美元，一年前的

这个季度是45亿美元，我们收入的主要来源是超大型的计算

机和大型文档服务器，比如说银行、航空公司、证券公司、

电信使用的大型服务器。它们的共同特点是从来不坏，而且

从来不出毛病。我们通过出售超大型的服务器和提供可靠的

软件来获得利润。前面说的应用于桌面机的软件主要是供大

家读书写字，不是我们赚钱的地方，只是带来新的创造力。



大家在上面开发东西，这些东西卖出去后，就需要Sun的服务

器。 实际上，微软也在做无线技术的应用，Sun和微软在研

发和应用方面有什么不同？ 100Test 下载频道开通，各类考试

题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


